

PRESSEMITTEILUNG

ERFOLGREICHES GESCHÄFTSJAHR 2024/2025 FÜR MERCATOR-LEASING



Schweinfurt, 18. Dezember 2025

Mercator-Leasing zieht eine positive Bilanz für das Geschäftsjahr 2024/2025. Im Zeitraum vom 1. Juli 2024 bis 30. Juni 2025 erzielte das Unternehmen ein Neugeschäftsvolumen von über 1,07 Milliarden Euro und überschritt damit erneut die Marke von einer Milliarde Euro – ein starkes Signal in wirtschaftlich anspruchsvollen Zeiten. Die Bilanzsumme liegt bei rund 2,13 Milliarden Euro.

Die gestiegene Zahl an Kunden verdeutlicht zudem, dass Mercator-Leasing weiterhin ein verlässlicher und innovativer Partner für Unternehmen und öffentliche Einrichtungen ist.

„Dass wir in einem herausfordernden Marktumfeld erneut die Milliardengrenze im Neugeschäft überschreiten konnten, ist ein großer Erfolg. Es zeigt, wie stark unsere Kunden auf unsere Verlässlichkeit und Innovationskraft setzen. Mein besonderer Dank gilt unseren loyalen Partnern, die uns seit Jahren vertrauen und gemeinsam mit uns wachsen“, erklärt Dr. Norman Hoppen, Geschäftsführer von Mercator-Leasing.

Die Zahl der Mitarbeitenden ist erneut gestiegen und lag zum Geschäftsjahresende bei 287. Damit investiert Mercator-Leasing nicht nur in digitale Lösungen und innovative Produkte, sondern auch in die Menschen, die den Erfolg möglich machen.

„Unsere Mitarbeitenden sind das Fundament unseres Erfolgs. Ihre Expertise und ihr Engagement ermöglichen es uns, auch in herausfordernden Zeiten innovative Lösungen für unsere Kunden zu entwickeln und anzubieten“, betont Matthias Schneider, ebenfalls Geschäftsführer von Mercator-Leasing.

Seit über 30 Jahren unterstützt das Unternehmen seine Partner als zuverlässige „Finanzwerkbank“ mit innovativen Finanzdienstleistungen in den Bereichen Leasing, Miete und Mietkauf – für vielfältige Objekte wie Bürotechnik und IT, medizinische Geräte, Labortechnik, Fahrzeuge und Maschinen sowie im Bereich attraktiver Benefit-Programme für Arbeitnehmer. Darüber hinaus gewinnen zukunftsweisende Themen wie Robotik zunehmend an Bedeutung – auch hier bietet Mercator-Leasing passende Finanzierungslösungen.

Mercator-Leasing bestätigt damit erneut seine Position als dynamischer Arbeitgeber und innovativer Finanzpartner.

Weitere Informationen finden Sie unter:
www.mercator-leasing.de

Über uns

Die 1991 gegründete MLF Mercator-Leasing GmbH & Co. Finanz-KG ist ein deutschlandweit agierendes Finanzunternehmen mit dem Tätigkeitsschwerpunkt Mobilien-Leasing. Seit über 30 Jahren steht Mercator-Leasing für innovative und zukunftsfähige Finanzkonzepte mit persönlichen Ansprechpartnern. Finanzierungslösungen wie Leasing, Miete oder Mietkauf für den Mittelstand bilden das Kerngeschäft. Dabei gehören eine individuelle Betreuung, eine schnelle und unbürokratische Abwicklung – vom ersten Kontakt über Vertragsänderungen während der Laufzeit bis hin zum Vertragsende – und ein persönlicher und umfassender Service zum Leistungs- und Qualitätsanspruch.

Mercator-Leasing ist ein Tochterunternehmen der Privatbanken Fürstlich Castell'sche Bank, Credit Casse AG und dem Bankhaus Max Flessa KG. Beständigkeit, Verantwortungsbewusstsein und Vertrauen sind tragende Säulen dieser Unternehmenskonstellation.

Veröffentlichung

Wir freuen uns, wenn über Mercator-Leasing und unsere Aktivitäten in den Medien, besonders in unserer regionalen Presse, berichtet wird. Für weitere Informationen, Interviewanfragen oder Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

Rainer Pietschmann, Leitung Produktmanagement und Marketing.

Bei Veröffentlichung bitten wir um eine kurze Nachricht an **marketing@mercator-leasing.de** oder freuen uns über zwei Belegexemplare.

